

Madame la Présidente,

Comité Régional Anti Carrière (CRAC),

Les 21 candidats du groupe politique Contact 21 ont lu avec grand intérêt votre courrier en date du 20 août 2012 relatif à notre position par rapport à l'implantation d'une carrière sur le territoire d'Hemptinne/Saint-Aubin.

Permettez-nous dans un premier temps, de vous remercier de l'intérêt que vous portez à notre ruralité et de souligner l'acharnement et le long de travail de patience qui rythment votre quotidien dans cette lutte contre ce projet auquel nous restons plus que jamais opposés.

Grâce à votre ténacité et à votre dévouement pour défendre les intérêts de nos villages, vous avez pu mettre en avant les nombreuses irrégularités qui jalonnent ce dossier et réunir un maximum d'informations qui nous permettrons de mieux œuvrer ensemble pour le bien être de notre commune. Soyez-en très sincèrement remerciés !

Contact 21, dans sa volonté d'associer les habitants de notre entité aux décisions qui forment la vie de notre commune a toujours été contre ce projet d'implantation. Notre position reste inchangée.

Nous avons, déjà, avant notre éviction de la majorité, émis un « non » catégorique à la modification du plan de secteur. Précisons également qu'après cet évènement nous persistons en déposant une nouvelle motion au conseil communal, s'opposant à cette volonté de CARMEUSE.

Ce dossier a toujours fait l'unanimité entre les différents partis politiques de notre commune. Pour cette raison, Contact 21 refuse d'utiliser cette affaire à des fins politiques mais manifeste sans équivoque sa volonté de veiller à l'intérêt général et de se battre « bec et ongles » pour que ce projet ne voit jamais le jour.

En ce sens, et comme depuis le début de cette affaire, les candidats de Contact 21, vous assurent de leur soutien dans votre (notre) opposition à ce projet d'implantation d'une nouvelle carrière sur le territoire communal et s'engagent à vous épauler davantage pour que ce projet de la société CARMEUSE soit définitivement derrière nous.

Vous remerciant encore pour votre dévouement, nous vous prions de croire, Madame la Présidente, Mesdames, Messieurs les membres du CRAC, en notre pleine et entière considération.

--

Stéphane LASSEAUX
0475/25.13.60

<http://www.contact21.be/>